

Compañeros:

Hoy, aquí en Corrientes, la Juventud Peronista ha de dar un paso más en su largo trágico de lucha. Como MONTONEROS no podíamos estar ausentes, porque somos parte de esa juventud, y porque no queremos estar ausentes en ninguno de los miles de pequeños combates que libra nuestro pueblo en estos difíciles momentos.

El 28 de junio de este año el General Perón advirtió que "si en las próximas semanas el gobierno presidido por Lanusse no establece la fecha de las elecciones, ofreciendo al mismo tiempo todas las garantías constitucionales necesarias, será difícil evitar el choque frontal y quizás una guerra civil, no deseada ni querida por nosotros. Yo he dado un ultimátum, si no lo respetan, los meses de julio, agosto y septiembre podrían llegar a ser muy calientes en la Argentina."

A partir de ese momento se inicia una cuenta regresiva para lanzar la Batalla de los 90 días, una más de las tantas que el pueblo ha llevado adelante en los últimos 17 años, una más de las tantas que ha ~~llevado~~ de librar hasta la recuperación definitiva del poder.

Los días han ido pasando y la respuesta del gobierno, esa especie de Gerencia General del imperialismo, la oligarquía vendepatria y la burguesía apátrida la conocemos todos.

Mientras ~~se~~ sigue hablando de juego limpio, se condiciona la candidatura de nuestro Líder a su regreso antes del 25 de agosto. Una burda patraña que pretende ignorar que sin Perón no hay juego limpio, que el retorno del General no es una cosa que ellos puedan determinar. En su ceguera antipopular, olvidan que la fecha y la forma en que el general Perón estará definitivamente junto a su querido pueblo es cosa nuestra, de los peronistas; que no les vamos a pedir permiso ni calendarios para traerlo, como no les pedimos permiso en aquel lejano 17 de octubre para arrancarlo de la prisión y devolverlo a sus "cabecitas negras".

Mientras se sigue hablando de juego limpio, el Ejército, la Policía, la Gendarmería, todos esos asesinos uniformados en forma de fuerzas conjuntas, siguen ocupando ciudades y atropellando poblaciones cansadas de aguantar el peso de la explotación. Ayer fue Córdoba, Tucumán, Mendoza, Gral Roca... Mañana no sabemos.

Mientras se sigue hablando de juego limpio, aquí en la vecina Resistencia hay un campo de concentración donde decenas de compañeros nuestros pagan el precio de su dignidad de argentinos, de su patriotismo. Y aquí en Corrientes, hace unos pocos días, Lanusse tuvo la desfachatez de decir: "esos seguirán presos, por más pedidos que se hagan. Quiero aclarar que ésta será mi manera de hablar en lo sucesivo, cada vez más clara y más cruda". No sabe este señor que no hace falta que clarifique su lenguaje. Ya conocemos su lenguaje gorila, su negra trayectoria que se inicia allá por el año 1951, en el frustrado golpe antiperonista encabezado por el General Menéndez.

Mientras se sigue hablando de juego limpio, se congelan los fondos sindicales y se quita la personería de la CGT, en una clara maniobra de domesticación. Otra vez olvidan que al Pueblo no se lo domestica, lo único que pueden lograr es que los sucios traidores, con coria a la cabeza, vayan a estrechar la mano asesina de Lanusse, cavando así su propia y definitiva fosa en la que serán sepultados con todas sus traiciones.